
Beantwortung von Anfragen und Anregungen 
aus der Sitzung vom 23.11.2021 
 
 
Auf Nachfrage von ORM Rosenthal teilt BD Müller mit, dass die fehlenden Sportgeräte für die DGA 
bestellt sind. Ein genauer Liefertermin kann in der jetzigen Situation aber leider nicht genannt 
werden. Der Zeitpunkt der Bestellung wird dem Ortsrat aber noch mitgeteilt. 
 
Antwort vom Fachbereich 3 – Frau Kelka 
Die Geräte sollen lt. Lieferant in der 3. KW geliefert und montiert werden. 
 
 
Die Bankette vom Verbindungsweg zwischen K165 und „Kohltunnel“ ist durch den 
Schienenersatzverkehr zerstört worden. ORM Neubauer bittet um Reparatur und Prüfung, ob die 
Bahn für diesen Schaden aufkommen muss.  
 
Antwort vom Fachbereich 2 – Herr Otte 
Bei der NordWestBahn wurde angefragt,  ob der Verbindungsweg als Umleitungsstrecke 
ausgewiesen war. Eine Rückmeldung steht noch aus. 
 
Antwort vom Fachbereich 4 – Herr Klare 
Die Ausbesserung der Randstreifen erfolgt im gesamten Stadtgebiet in den nächsten Wochen. 
Für eine dauerhafte Verbesserung müsste der Randstreifen mit Kantensteinen befestigt werden.  
 
 
Die Geschwindigkeitsbegrenzung an der „Westerkappelner Str.“ zwischen Achmer und Grenze NRW 
auf 70 km/h ist vor einiger Zeit entfernt worden. ORM Neubauer bittet um Prüfung, ob diese 
Begrenzung dort wiedereingeführt werden kann. 
 
Antwort vom Fachbereich 2 – Herr Otte 
Die Geschwindigkeitsbegrenzung an der L 77 Westerkappelner Straße zwischen Achmer und der 
Landesgrenze NRW wurde im Zuge des Erlasses „Modellversuch Baumunfälle“ vom 
Niedersächsischen Ministerium für Wirtschaft, Arbeit, Verkehr und Digitalisierung vom 26.05.2014 
angeordnet. Nach Beendigung des Modellversuchs sollten die dafür festgesetzten 
Geschwindigkeitsbeschränkungen grundsätzlich wieder aufgehoben werden. Ausgenommen waren 
nur solche Strecken, auf denen eine konkrete Gefahrenlage entsprechend der geltenden Regelungen 
der StVO gegeben waren. Im Rahmen einer Verkehrsschau am 21.11.2017 im Bereich der Stadt 
Bramsche wurden die am Erlass beteiligten Straßen überprüft. Anhand der Verkehrsunfallstatistik 
wurden die Straßen hinsichtlich „Baumunfällen“ überprüft. Für die L 77 Westerkappelner Straße im 
Bereich zwischen Achmer und Landesgrenze NRW konnte keine konkrete Gefahrenlage festgestellt 
werden. Aufgrund dessen musste die Beschilderung gem. Erlass vom 26.05.2014 abgebaut werden. 
Neue Erkenntnisse, die eine erneute Überprüfung notwendig machen würden, liegen bislang nicht 
vor.  
 
 
ORM Stricker fragt nach dem Sachstand „Standort Packstation“. Herr Sandhaus wird gebeten, mit der 
Fa. DHL Kontakt aufzunehmen. 
 
Antwort von Herrn Sandhaus 
Es wurde Kontakt mit der Post/DHL aufgenommen und vereinbart, dass sich Herr Siekmann 
(Post/DHL) die Situation vor Ort anschaut. Der Termin hat allerdings noch nicht stattgefunden. 
 
 



Ferner teilt OBM Hennig mit, dass die Fußgängerampel mittlerweile bestellt wurde. Der Liefertermin 
steht aber noch nicht fest. Da die Ampel aktuell oft ignoriert wird, bittet der Ortsrat die Verwaltung 
um Überwachung der Situation vor Ort, zumindest zu den Schulzeiten. 
 
Antwort vom Fachbereich 2 – Herr Otte 
Die Anregung wird an das zuständige Polizeikommissariat Bramsche weitergegeben.  
 
 
 
ORM Stricker fragt an, ob auch die Ergebnisse der Geschwindigkeitsmessung Höhe „Am Hasenkamp“ 
zur Verfügung stehen? Das Verkehrszeichen VZ 274-70 (70km/h) wird nach der Abzweigung nicht 
wiederholt.  Er bittet darum, dass eine erneute Messung während der Stoßzeiten durchgeführt wird. 
Evtl. sollte man dafür einen „Blitzer“ beauftragen. 
 
Antwort vom Fachbereich 2 – Herr Otte 
Die letzte Messung wurde am 01.09.2021, von 09.00 Uhr – 13.30 Uhr, in Fahrtrichtung Ueffeln 
durchgeführt. Hierbei wurden 882 Fahrzeuge gemessen, davon waren 11 Fahrzeuge zu schnell. Die 
mittlere Geschwindigkeit lag bei 61,19 km/h. Die Höchstgeschwindigkeit lag bei 99 km/h. 
Die Kreisstraßenmeisterei Bersenbrück wurde beauftragt eine zusätzliche Tempo-70 Beschilderung 
nach den jeweilig einmündenden Straßen vorzunehmen. Sobald die Beschilderung vorgenommen 
wurde, wird die kommunale Geschwindigkeitsüberwachung des Landkreis Osnabrück gebeten, 
weitere Messungen vorzunehmen.  
 
 


